

Antrag des NPV zur OMV am 05.02.2023

Antragssteller: NPV-Vorstand
Antragsnummer: NPV 007
Antrag: Landesmeisterschaft - Verlassen des Turnieres

Begründung

Es kam bei den Landesmeisterschaften 2022 vor, dass Teams aus „privaten“ Gründen bzw. auch ganz ohne Abmeldung ein Turnier verlassen haben. Dieses ist ein unsportliches Verhalten, welches eine betroffene LM-Jury (hier als Beispiel für ein Endturnier) so festgehalten hat:

Ein Ausscheiden eines Teams bei einem Turnier, welches auf dem Schweizer System basiert, verzerrt das Resultat für alle Teilnehmenden. Es beeinflusst definitiv die Vergabe der Startplätze zur DM und bei einem 64er-Startfeld mit nur zwei ungeschlagenen Teams nach fünf Runden gegebenenfalls auch die Entscheidung um den Bronzerang.

Es wird vorgeschlagen ein solches Verhalten genauso zu sanktionieren, wie ein Nichterscheinen zum Endturnier. Siehe LM-Richtlinie:

2.3.3 Mit ihrer Meldung verpflichten sich die Teams, am Qualifikationsturnier und – im Erfolgsfall – auch am Endturnier teilzunehmen. Bei Nichtteilnahme am Endturnier ohne triftigen Grund werden alle Mitglieder des Teams für die folgende Saison für die gleiche LM gesperrt.

Landesmeisterschaftsrichtlinie

ALT:

2.5 Die LM im Tir de précision der ..

2.6 Ausschreibung

NEU (als neues Kapitel 2.6 einfügen):

2.5 Die LM im Tir de précision der ..

2.6 Verlassen des Turnieres

Verlässt ein Team ohne triftigen Grund das Turnier zu einem Zeitpunkt, zu dem es noch spielen müsste, werden alle Mitglieder des Teams für die folgende Saison für die gleiche LM gesperrt. Ein angegebener Grund wird von der dortigen Jury auf „triftig“ bewertet. Grund und Juryeinschätzung wird von der Turnierleitung protokolliert und weiter gereicht.

2.7 Ausschreibung